

COMMUNIQUE DE PRESSE

Accueil des nouvelles entreprises : Fleurance Déco (Distribat 32)

Ce mardi 24 septembre 2019, Jean-Louis Castell, Président de la communauté de communes de la Lomagne Gersoise, a rendu visite à Aziza Ragragui, qui vient d'ouvrir depuis peu son entreprise à Fleurance.

Originnaire de la région toulousaine, Aziza Ragragui s'est récemment installée à Fleurance, séduite par la qualité de vie de la Lomagne. Elle a enfin pu y concrétiser son projet de création d'entreprise, et depuis le 1^{er} septembre ouvrir à Fleurance une nouvelle boutique d'ameublement, literie et décoration d'intérieur : « Fleurance Déco – Distribat 32 ».

Installée route d'Auch, dans les locaux de l'ancienne « Maison de Fleurance », elle vous y accueille pour vous y faire découvrir toutes ses gammes de mobilier (canapés, tables, chaises, etc.), mais aussi sa large offre de literie (coussins, matelas, sommiers, couettes, etc.). A noter que vous pourrez également retrouver au magasin un espace bazar et divers outillages (bricolage, peinture, jardinerie, etc.).

La boutique est ouverte du mardi au samedi de 10h à 19h, et propose également la livraison à domicile. Mais vous pouvez retrouver toutes les infos utiles et toutes ses offres mises à jour et actualisées sur sa page Facebook [Distribat 32](#).

Cette rencontre fut l'occasion pour Jean-Louis Castell de rappeler que la Lomagne Gersoise œuvre depuis maintenant plus de deux décennies au développement économique de son territoire et à l'accompagnement des porteurs de projets et chefs d'entreprises, mais aussi que l'intercommunalité accorde une attention particulière au maintien et à la consolidation du commerce de proximité.

Le Service Economie de la Lomagne Gersoise est à votre écoute : 05.62.29.52.40 – conomie@lomagne-gersoise.com

